

令和3年度運動会を実施しました！

緊急事態宣言が延長となり、当初予定していた運動会を延期し、10月5日（火）に運動会を実施しました。

緊急事態宣言は解除されましたが、解除後すぐの実施ということや新型コロナウイルス感染症拡大防止等を考慮し、生徒のみの運動会の実施としました。

当日は、晴天にも恵まれ「見せろ団結、目指せ優勝 ～みんなで絆の輪を作ろう～」のスローガンの基に、紅組実行委員長 平野萌さん、白組実行委員長 佐藤花音さんを中心に午前中開催での限られた時間の中でしたが生徒の笑顔があふれる楽しい運動会となりました。

また、午後には長めの休憩をはさみ体育館で職員も生徒とともに参加し全校レクを行いました。



学校園で保育園生と一緒に芋掘りを行いました！

10月8日（金）の前期終業式の午後に学校園の芋の収穫作業を実施しました。保育所の年長組と一緒に「シルクスweet」を収穫することができました。当日は、PTA本部役員の香取様、高橋様にもご協力いただき、全体では、コンテナ15箱の収穫がありました。

今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、「栗源のふるさといも祭」は中止となりました。そこで今年度も、業者に買い取っていただき販売を委託することにしました。収穫した「シルクスweet」が今後も幅広く多くの人に愛され食されることを期待しております。栽培に当たっては、農地を提供していただきました藤様、芋苗の提供と作付けや管理等を行っていただきました鶴澤農業委員様、前日にツル刈りを行っていただきました平川様、収穫後耕起をしていただきました高橋様には、この紙面をもちまして御礼申し上げます。

